
  

VERBALE N.  6/2016 
 
 

ISTITUTO COMPRENSIVO BAZZANO-MONTEVEGLIO  
CONSIGLIO DI ISTITUTO  

(Art. 5 D.P.R. 31/05/1974, N. 416) 
 
Nella sede dell'Istituto Comprensivo di Bazzano - Monteveglio, il giorno 19 del mese di Dicembre dell'anno 2016 
alle ore 18:00, in convocazione ordinaria, si è riunito il Consiglio di Istituto, nelle persone dei Signori: 
 
1 ARIATTI TIZIANA Rappresentante del personale a.t.a. P 
2 BEDETTI MASSIMO Rappresentante dei genitori P 

3 BENNI PAOLO Rappresentante del genitori P 

4 BONFIGLIOLI PAOLA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 
5 CERVELLERA GIUSY Rappresentante del personale a.t.a. P 

6 FABBRI CRISTINA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 

7 FIORINI CARLA Rappresentante del personale docente scuola secondaria di primo grado P 
8 GAMBERINI LARA Rappresentante del personale docente scuola d’infanzia P 

9 GENERALI NICOLA Rappresentante dei genitori P 

10 GHEDINI EMANUELE Rappresentante dei genitori AG 
11 LA ROSA ROSSELLA Rappresentante dei genitori AG 

12 MARCHESINI GIULIANA Rappresentante del personale docente scuola infanzia P 

13 PIGNATTI LICIA Rappresentante del personale docente scuola secondaria di primo grado P 

14 RINALDI GABRIELLA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 

15 RUBINI MONICA Rappresentante del genitori. AG 

16 RUFFO LUCIA Rappresentante del personale docente scuola primaria P 
17 SORDELLI STEFANIA Rappresentante dei genitori P 

18 TURRINI FABIO Rappresentante dei genitori P 

19 ZANAROLI ENRICO Dirigente Scolastico P 
 
Legenda: P = presente; A = assente; AG = assente giustificato 
 

 
IL PRESIDENTE   

• riconosciuta legale l'adunanza dichiara aperta la seduta e invita a deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale precedente; 
2. Variazioni di bilancio al 30/11/2016; 
3. Delibera Regolamento albo pretorio e protocollo informatico; 
4. Regolamento funzionamento CdI; 
5. Criteri precedenza iscrizioni a.s. 2017/2018; 
6. Piano Visite guidate e Viaggi Istruzione 
7. Approvazione PTOF 
8. Varie ed eventuali. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------  



  

Punto 1: Approvazione Verbale seduta precedente 
Viene letto ed approvato all'unanimità; il documento verrà postato sul sito dell'Istituto. 

 
Punto 2: Variazioni di bilancio al 30/11/2016 
Interviene il Dirigente Scolastico che illustra lo schema delle variazioni di Bilancio in allegato. Viene chiarito che la 
voce relativa al “Dott.Rossi”, che svolge la funzione di medico competente per l’Istituto comprensivo, è una 
correzione dovuta ad un pagamento effettuato erroneamente per due volte.  
La Variazione di Bilancio viene posta in votazione dall’ Assemblea  che la approva all’unanimità. DELIBERA n°18 
 
 
Punto 3: Delibera Regolamento albo pretorio e protocollo informatico 
Interviene il Dirigente Scolastico che illustra i temi principali del Regolamento Ministeriale in allegato.  
L’applicazione di quanto previsto permetterà di avere un considerevole risparmio sia in termini di tempo che 
di materiali. Inoltre la digitalizzazione dei documenti garantirà una maggiore trasparenza ed una più facile  
diffusione delle informazioni. 
Il Regolamento viene posto in votazione dall’Assemblea che lo approva all’unanimità. DELIBERA n°19 
 

Punto 4: Regolamento funzionamento CdI  
Interviene il Dirigente Scolastico illustrando che il punto all’ ODG riguarda in particolare l’art.23 relativo alle 
commissioni, stralciato durante la precedente seduta. Relativamente alle commissioni, la stesura proposta prevede la 
possibilità di formare commissioni temporanee, create ad hoc per problematiche o argomenti specifici. 

Interviene Benni che sottolinea che la temporaneità della commissione permetterà di effettuare gli approfondimenti di 
volta in volta richiesti senza d’altro canto svilire l’importanza della partecipazione ad una commissione quando questa 
non sia necessaria; 

Interviene Sordelli che riporta quale esempio di argomento per una commissione la regolamentazione delle modalità di 
pagamento degli utenti verso l’istituto. 

Diversi interventi richiedono un chiarimento sui modi e i tempi che le eventuali commissioni avrebbero per illustrare 
quanto prodotto dalla commissione stessa. 

Interviene  il Dirigente scolastico chiarendo che l’art 23 specifica le modalità di utilizzo  e che lo strumento della 
commissione permette di coinvolgere anche competenze esterne. 

Concluso il dibattito la stesura dell’art.23 del Regolamento di funzionamento del CdI viene posto in votazione 
dall’Assemblea che lo approva all’unanimità. DELIBERA n°20 

Il Dirigente Scolastico propone di attivare la commissione inerente alla regolamentazione delle modalità di pagamento 
degli utenti in cui dovrà per ovvi motivi partecipare il DSGA e in cui sarebbe opportuno garantire la rappresentatività 
dei plessi. 

Il presidente appoggia la proposta e comunica che i rappresentanti della componente genitori nella commissione 
saranno Silvia Adani, Rossella La Rosa e Nicola Generali. 

Gli insegnanti forniscono la propria disponibilità e comunicheranno al Dirigente Scolastico i nominativi dei 
componenti della commissione a seguito di verifica all’interno del Collegio docenti.   

 

Punto 5: Criteri precedenza iscrizioni a.s. 2017/2018 
Interviene il Dirigente Scolastico riferendo che il termine di inizio per le iscrizioni è stato ancora anticipato, 
inizieranno il 16 gennaio. E’ quindi necessario approvare i criteri per la compilazione di graduatorie per la formazione 
delle nuove classi dell’Istituto. Viene illustrato il documento allegato che riporta la  bozza dei criteri e la legenda delle 
correzioni effettuate rispetto alla versione in vigore. 
Relativamente all’Art 21 viene segnalata l’esigenza di inserire “OGNI” invece di  “CORRENTE”. 
In merito ad Art 22 viene illustrato il nuovo criterio “anagrafico” volto a gestire la problematica di formazione di una 
lista di attesa per l’Infanzia del plesso di Bazzano.  
Il Dirigente Scolastico riferisce di aver ricevuto rassicurazioni da parte del Comune relativamente alla disponibilità 
del trasporto scolastico a servizio degli eventuali utenti residenti a Bazzano che dovessero usufruire della scuola 
dell’Infanzia di Monteveglio. 
In merito ad Art.23 viene sottolineato dal Presidente che è necessario correggere l’acronimo AUSL con ASL; richiede 



  

l’eliminazione della parola “sociale” al punto B; sempre al punto B occorre sostituire “servizi sociali” con “ASC 
INSIEME”. 
Per Art.24 viene sottolineata l’eliminazione del voto minimo per ammissibilità, la prova attitudinale verrà utilizzata 
solamente per definire la graduatoria. 
La scelta dello strumento da parte degli utenti è concessa ma non è vincolante per la partecipazione all’indirizzo. 
L’assegnazione dello strumento è sempre lasciata alla commissione per garantire la necessaria equa distribuzione degli 
strumenti. 
Il Presidente riporta che a seguito di colloqui e approfondimenti con la componente genitori , il calo di iscrizioni 
all’indirizzo musicale non e’ legato alla qualità del servizio ma ad una preferenza degli utenti di Monteveglio per la 
scuola secondaria territoriale per motivi logistici. 
Il testo corretto viene posto in votazione ed approvato all’unanimità. DELIBERA n°21 
 
 
Punto 6: Piano Visite guidate e Viaggi Istruzione 
Viene letto e posto in votazione. 
Voti favorevoli: 15 
Voti contrari: nessuno 
Astenuti: 1 Generali 
L’assemblea approva. DELIBERA n°22 
 

Punto 7: Approvazione PTOF 
Viene letto e posto in votazione. 
L’assemblea approva all’unanimità. DELIBERA n°23 
 
Punto 8: Varie ed eventuali 
Il Dirigente Scolastico propone una delibera che consenta la partecipazione dell’Istituto ai progetti di rete che spesso 
hanno tempistiche incompatibili con i tempi di convocazione del CdI. 
Il Presidente concorda, chiedendo al contempo un riscontro sui progetti di rete a cui l’ Istituto parteciperà. 
Si pone in votazione il punto. Il CDI delibera la partecipazione dell’IC Bazzano Monteveglio alle reti di scopo fra 
Scuole dell’ambito territoriale di appartenenza e alle attività progettuali da loro proposte per il presente a. s. 
2016/2017 con rendicontazione periodica dell’andamento dei progetti”. 
L’assemblea approva all’unanimità. DELIBERA n°24 
 
La Prof. Pignatti riferisce di ripetuti episodi di sgambamento cani in area scolastica e di aver personalmente richiesto 
la sospensione di queste attività ai diretti interessati ma queste continuano a ripetersi. 
Il Dirigente Scolastico segnalerà per iscritto all’autorità competente quanto accaduto.   
 
Non avendo altri punti da discutere, l’assemblea è tolta alle 19.50. 
 
 Il Segretario vicario                  Il Presidente 
    Nicola Generali                           Stefania Sordelli 


